


緊急課題　虐待防止策！
  （問） 兵庫県明石市で行われている

『オムツの定期便』 で初動で虐待防止へ

繋げたい！

　　　　　　　　　　　　　　　　　

（区の答） 先進自治体アンケートを行った結果

虐待防止につながるという認識より

「オムツが無償でもらえてよかったとの

回答が多い事から 「虐待防止を目的と

した効果は少なかった」 との回答

それっ
て

やらな
い い

い訳に

無理が
ないか

？

コロナワクチン接種
（問） 大阪府泉大津市では

ワクチン重篤副反応者数、 死亡者数を

年齢別に事実を開示した上で慎重にと

市民に促している。 まだ意思確認も

できない子どもへの接種は親の独断で

接種をする事になる接種券を送りつけ

られたら深く考えず接種させて

しまうのではないか　　それは子どもの

人権無視にならないか？

（区の答） 予防接種実施規則の手順に従い

接種を行っており子どもの人権無視には

当たらないものと考えております。

（問） 2023 年中に値上げになった

品目は 31,036品目！バブル以降

類を見ない記録的な値上げの

ラッシュになっています！

「所得制限なしの現金給付」 で

生活を支える事が必要！

（区の答） 現在国が電気、 ガスの

負担軽減措置を行っているので

区として現金給付を行う考えはない

物価高騰　今すぐ給付金！
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　　　アンケートのご協力お願いします

あなたが気になっていることは？

交通インフラ　　 街づくり
地域防災　　　　 町会活動
雇用賃金　　　　インボイス制度
社会保障　　　　 税金
その他（　　　　　　　　　　　）

交通インフラ　　 街づくり
地域防災　　　　 町会活動
雇用賃金　　　　インボイス制度
社会保障　　　　 税金

区政への提案 ・要望など、 ご自由にご記入ください

建設委員会 地方都市行政視察
調査都市　　　京都府田辺市
調査項目　　　　京田辺ソリデール

京田辺ソリデールとは
高齢者と若者が同居し京田辺のよさを
知ってもらい定住促進等を進める事業
空家︑空室活用高齢者の孤立解消
学生の経済的負担軽減にも有効︕
足立区には現在６大学があります
更には足立区も他区同様空家問題も抱え
75 歳以上のお年寄りは約 95,830 人
いらしゃいます　京田辺の取り組みも
生かしつつ足立区独自の政策を考えて
行きたいと思います

調査都市 岐阜県大垣市
調査項目 まちなかテラス
大垣市は 「大垣城」 「水の都」

「松尾芭蕉　奥の細道　結びの地」

などの地場を最大限活用盛り

立てていて市内のどこを歩いても

楽しめる工夫が見られました

足立区は大垣同様　「川 （水）」 が

身近なこと更には　「松尾芭蕉　奥

の細道出発の地」 であること

ただブラブラしても楽しくなるような

街づくりはとても魅力を感じました

「区民なんでも相談室」 を

毎月第２水曜日 13時〜１５時

足立区役所中央館６階　

議員控室　無会派　髙橋まゆみ

にて行っております （要予約）

takamayu8888@gmail.com

080-5441-8008　


